

La Société nautique de Basse Moselle veut étoffer sa flotte

La SNBM, Société nautique de Basse Moselle, compte 84 membres et 10 passeports loisirs. La structure ne manque pas de projets. Elle envisage l'achat de deux lasers, qui, ajoutés aux sept caravelles déjà en possession du club, constitueraient la première flotte de France.

Le Républicain Lorrain - 08 févr. 2025 à 19:10 - Temps de lecture : 2 min

|



Toutes les régates organisées par le club ont connu le succès.

Cette année encore la Société nautique de Basse Moselle (SNBM) poursuit son développement en investissant.

Ainsi, ces dernières années, après avoir mis à l'eau un nouveau ponton (« Je me demande comment on faisait avant », disent les usagers) en complément de celui existant, et construit l'an passé un hangar isolé équipé d'une pompe à chaleur afin de pouvoir traiter les résines par tous les temps, puis doublé la surface de stockage, cette année le club envisage de compléter sa flotte déjà conséquente.

Bientôt la première flotte de France ?

L'achat de deux lasers ferait du club, avec sept caravelles, la première flotte de France.

C'est l'annonce qui a été faite par le président Roger Holtz lors de l'assemblée générale de l'association, projet possible car le club dispose d'un excédent de 17 740 €.

Avec 84 membres et 10 passeports loisirs, les adhésions sont en baisse de 19 sur l'année mais les résultats sont à la hauteur des attentes avec plusieurs premières places lors des régates et une belle réussite de toutes celles organisées sur le site.

Affilié au Sport adapté de Moselle, le club a fait découvrir la navigation à de nombreuses personnes de tous âges en situation de handicap. Paul le bénévole spécialisé dans l'activité Sport Santé remarque toutefois que cette activité n'attire pas les bénéficiaires potentiels. Réalisée en relation avec Moselle mouv', elle met en relation les personnes souffrant d'une affection de longue durée avec des professionnels du sport, au plus près de leur domicile. Ce sont des séances que les médecins peuvent prescrire pour le bien-être des malades.

Aymeric Bock, responsable de l'association Moselle mouv' et enseignant en activité physique adaptée, précise : « L'originalité des actions Sport-Santé réside dans la collaboration étroite entre professionnels de la santé et du sport pour offrir un suivi personnalisé et sur mesure prenant en compte l'âge, l'état de santé et le niveau physique de la personne à accompagner. C'est une véritable reconnaissance des bienfaits de l'activité physique et sportive pour la santé de tous dans un parcours de soins coordonné.

Partage des enjeux pour la santé des Mosellans mais aussi partage des outils : Avec son réseau de professionnels habilités par la loi de décembre 2016, Moselle Mouv' gère la plateforme Maison Sport Santé qui recense et organise les parcours et les bilans. »